

[MAURICIO SORIA, ALCALDE DE IQUIQUE]

“En estos cuatro años tenemos que terminar el Parque Playa Brava”

El jefe comunal, que asumirá su tercer periodo como alcalde de Iquique, analizó su votación y los problemas que están presentes en la capital regional. En este nuevo periodo espera presentar 20 proyectos para intervenir barrios.

Luis Ramos Ossandón
 cronica@estrellaiquique.cl

Con 45.113 votos, que se traduce en un 39,34% de las preferencias, Mauricio Soria fue reelecto por un tercer periodo como alcalde de Iquique, aumentando en casi 20 mil votos lo ocurrido en las elecciones del 2021, donde alcanzó 28.346 de las preferencias. A una semana de las elecciones, Soria regresó al trabajo y analizó lo ocurrido en las urnas, como así también el proyectocidad que encabezará en los próximos cuatro años.

“Yo aumenté en votación, hay un grupo de personas que no votó por Mauricio Soria y, obviamente, hay un desgaste en temas que finalmente se traduce que todo es responsabilidad de la Municipalidad. Se entiende, porque hay temas que no se pudieron cumplir o expectativas que se tenían fijadas y no se lograron desarrollar, como la seguridad, las calles”

¿Qué pasa con el aseo de la ciudad?

Estamos débiles en esta materia, pero ahí falló la empresa privada. Nosotros contratamos y el municipio hizo el trabajo, pero después de adjudicada la licitación la empresa desiste y, entonces, ¿qué más podemos hacer?

¿Siente que hay un descontento mayor hacia su persona?

No, porque la sensación en la calle era de cariño igual o más que en otras oportunidades y eso se explica en la votación. Obviamente, hay descontento, incluso en la gente que me quiere y votó por mí.

¿Cómo se proyecta la admi-



CRISTIAN VIVERO BOORNES/AGENCIA UNO

EL ALCALDE REELECTO ESPERA MEJORAR SU TRABAJO CON LAS INSTITUCIONES EN BENEFICIO DE LA CIUDAD.

nistración en los próximos cuatro años?

Tenemos temas que sobrepasan una administración municipal, pero son nuestras palancas de desarrollo como el Puerto y la Zona Franca. Transformar la ciudad para que sea importante en los negocios internacionales, porque eso nos va a dar empleo. Aunque son temas que no tienen nada que ver con el alcalde, tenemos que asegurar como municipio la gestión y fuente de trabajo. Espero en diciembre o enero firmar el decreto del Plan Regulador de la ciudad, ya que con eso generamos suelo urbano, para que los iquiqueños sigan viviendo aquí. Además

de mejorar la infraestructura de la ciudad en todo ámbito de cosas. Para esto, espero que sean aprobados los fondos y así presentar los 20 proyectos que tenemos por un valor de \$3 mil 500 millones por año para intervenir en los barrios.

¿Qué proyectos?

Vamos a hincar mucho el diente en mejorar todos los espacios públicos y este año, antes que comience el otro periodo, vamos a dejar delineados los cuatro años de las obras públicas,

que van a tener un sello muy de barrio.

¿Y el terminal de buses y el cementerio?

Lo del Terminal Rodoviario ya se está trabajando, está tratada la empresa del diseño y se está licitando el diseño del cementerio, pero se está trabajando en ello.

¿Se concreta el Parque Playa Brava?

Sí, (...) en estos próximos cuatro años tenemos que terminarlo. También está el Parque Cavanca, que en

marzo del próximo año tendría que ser licitado para el cambio de las ciclovías. En este mes dejaremos listos los planos que ya están listos, hay un cambio y un nuevo parque en el sector, pero en marzo sí o sí tendrá que comenzar la remodelación de Cavanca.

¿Se ha hecho un mea culpa por algo que se hizo mal en sus anteriores periodos?

Yo creo que lo que falló es un poco la coordinación con los servicios, sobre todo por las calles, porque uno confía en los proyectos. Puedo ser crítico y haber apretado más y aclarar los temas que son complejos de resolver (...) la ciudad-

nía fija los ojos en la municipalidad, pero están fuera de nuestras atribuciones.

¿Y las calles llenas de hoyos?

Hay que repavimentarlas completas. Yo tengo una ley de emergencia para tapar hoyos, pero necesito que repavimenten las calles y es el Serviu que tiene proyectos. Iquique no tiene una repavimentación completa hace más de 17 años, solo se han hecho trabajos en la Avenida Arturo Prat, porque es del Mop.

¿El municipio no puede hacer algo más?

El presupuesto de la municipalidad no da, porque además no es para hacer calles que cuestan más de mil millones una arteria, como así veredas, sino que tenemos un ítem de reparación de emergencias, por eso, vamos a licitar nuevamente para que se puedan tapar los hoyos, a pesar de que es complejo el tema del asfalto.

¿Cómo trabajará con el nuevo Concejo Municipal?

Trabajaré de la misma forma que lo hice con el antiguo concejo, donde el trabajo era por la ciudad más allá de diferencias políticas. Aquí no pasó lo ocurrido en el Consejo Regional, donde se tomó una actitud política de bloquear lo que hace la autoridad.

¿Por ahí se complican las decisiones?

Espero que los concejales nuevos vean cómo se ha trabajado en el tiempo. La experiencia está, las personas que negaron sal y agua ya no están (...) Yo dejo abierta la discusión para poder aportar, porque siempre se busca la opinión de todos.

“Yo creo que fallé en la coordinación con los servicios, sobre todo por el tema calles”